



Patagonia Startups: Impulsando el Ecosistema de Innovación y Emprendimiento (I+E) en Los Ríos

Incubadora y aceleradora de negocios ha sido fundamental en la articulación del ecosistema I+E regional desde 2023 reuniendo ya a más de 250 actores de toda la región.

Un ecosistema de innovación y emprendimiento (I+E) es un entorno donde emprendedores, startups, inversores, incubadoras, coworks, academia, Pymes, grandes empresas y entes estatales colaboran para fomentar la creación y crecimiento de nuevas empresas, así como la innovación, mejorando la competitividad y el desarrollo económico regional.

Patagonia Startups, una incubadora y aceleradora de negocios enfocada en cambio climático, sostenibilidad y economía circular, con sede en Valdivia desde 2023, ha sido crucial en la articulación de los ecosistemas de I+E en las regiones de Los Lagos y Los Ríos, promoviendo la colaboración y articulación de diversos actores para alcanzar los objetivos de un Ecosistema I+E exitoso.

Particularmente en Los Ríos, Patagonia Startups, liderada por Ricardo Icarte y Fernando Paredes, ha sido fundamental en la articulación del ecosistema I+E regional desde 2023 reuniendo ya a más de 250 actores de toda la región. “El 2023 fue clave para reunir a gran parte del ecosistema en un objetivo común: posicionar la investigación, desarrollo e I+E como eje del desarrollo regional del futuro”, comenta Fernando Paredes, uno de sus directores.

Paredes destaca varios avances: “Hemos facilitado la interacción entre los actores del Ecosistema en actividades que han permitido fomentar la participación de éstos en mesas y nodos de trabajo específicos, apuntando a definir un norte común y una estrategia a largo plazo. Asimismo, creamos un cuerpo de I+E Regional en el

Diario Austral para aumentar la visibilidad de noticias relacionadas a innovación, apuntando a que proliferen los esfuerzos en este sentido en la región”.

Patagonia Startups también ha impulsado el emprendimiento, incubando más de 20 startups en etapas tempranas. “Estas dos generaciones han sido exitosas; hay emprendimientos acelerando el desarrollo de productos y otros creciendo en ventas. Esto se refleja en las solicitudes de postulación a nuestra Generación 3, actualmente abierta”, dice Ricardo Icarte, CEO.

Con más de 20 mentores expertos y una red de partners y potenciales inversionistas en Chile y Latam, la incubadora busca fortalecer su portafolio, especialmente en el sector biotech, acelerando el desarrollo y entrada al mercado de sus proyectos.